

## Acelera crecimiento crédito al consumo (Reforma 29/07/11)

Acelera crecimiento crédito al consumo (Reforma 29/07/11) El crédito al consumo es otorgado principalmente a través de tarjetas de crédito. Foto: Archivo El crédito de la banca a las empresas creció 9.0 por ciento real anual en el sexto mes del año Jessica Becerra Ciudad de México (29 julio 2011).- En junio pasado, el crédito al consumo otorgado por la banca comercial creció 11.7 por ciento real anual, su tasa más alta en dos años, de acuerdo con el informe de Agregados Monetarios y Actividad Financiera del Banco de México. La tasa de crecimiento más alta registrada en este segmento del financiamiento (que es otorgado principalmente mediante tarjetas de crédito) fue en junio de 2008, cuando la expansión real anual fue de 10.7 por ciento. Desde noviembre de 2008 hasta diciembre de 2010, el crédito al consumo presentó tasas de crecimiento negativas, ya que los bancos redujeron la colocación de esa cartera por la alta morosidad que generó la crisis y los relajados criterios para otorgar tarjetas de crédito durante 2006 y 2007 a familias con baja capacidad de pago. El crecimiento de 11.7 por ciento en el consumo en junio parte de una base de expansión negativa que se revirtió hasta enero de este año cuando avanzó 2.0 por ciento real anual. Según el informe, el crédito de la banca a las empresas creció 9.0 por ciento real anual, un nivel menor respecto a mayo pasado cuando la variación fue de 10 por ciento, mientras que el crédito a la vivienda aumentó 4.2 por ciento en junio, ligeramente por arriba de la tasa de 4 por ciento de mayo. Finalmente, el crédito a los intermediarios no bancarios, como son Sociedades Financieras de Objeto Múltiple y Limitado y uniones de crédito, incrementó 14 por ciento, un nivel menor respecto a abril y mayo de 2011, cuando la expansión anual real fue de 20.6 y 14.9 por ciento, respectivamente. Este desempeño generó que el crédito total de la banca al sector privado aumentara 8.6 por ciento en junio respecto al mismo mes de 2010, niveles similares a los de abril y mayo pasados, que fueron de 8.9 y 8.8 por ciento, para cada mes.